親子韓国料理教室 子どもデッサン教室 親子ョーガ数室 夏休み親子の料理教室 子ども卓球教室 ブラジルのお菓子作りを学ぼう 楽しい伝統芸能体験数室

親子でブーメランを作って飛ばそう

ちびっこも「えいやっ」

終了後の温度の変化



事前学習会の様子



みんなで打ち水「涼しくな~れ」

度下がりました。

歩道に多くの人が集まりまし

くの天気でしたが、

旧中山道 あ 13

> 温が1度、 を開始。終了後には、気合図とともに勢いよく打 ケ ッ Ŕ 路面温度が5 ツ 卜 ボ }

生活排水に視点を当てた講座 催しました。親子を対象に、

温の低下を確認しました。

実際に打ち水を行

気

当日の8月7日は、

ち水を開始。 じょうろを手にしたみなさん 施

今年は、

打ち水大作戦の実 事前学習会を開

「学び」とミツバチの「bee」 (ビー)から名付けられました

回 10 PRのため訪れました。 全国生涯学習フェステイ 月 問 「まなびピア埼玉2009 8月 30 日金 18 日 、 一から行 た。 イ |涯学習のマス マナビィは、 われる第21 が市役所を

環境衛生の向とに貢献

7月29日、環境衛生推進委員としての長年にわたる 活躍により、西片そのさん(若泉3丁目)が社団法人 埼玉県地区衛生組織連合会に表彰されました。

また、長年にわたり同連合会の役員を務めた下山彌 助さん(若泉1丁目)と武政銀藏さん(児玉町児玉) には、地域の環境衛生の向上のため献身的に活動した として、感謝状が授与されました。



アマサギ〈全長約51cm、コサギよりやや小さい〉

- 「ゴアーッ」 鳴き声
- 撮影地 湯かっこ南の田んぼ



毎年、児玉の田端地区に 飛来するが、今年は姿を見 かけない。美里町の田んぼ で数羽見たとの情報があ り、探索するも発見できず、 湯かっこの南の田んぼの中 で1羽だけ撮影する。

頭、首、背中がオレンジ色になるが、この個体は色 が褪せて間もなく全身白色に変身してしまう。蛙や バッタ、また、牛の背中に乗り蠅などを捕食する。

東南アジア方面から飛来する夏鳥。最近、利根川河 川敷では牛の放牧が禁止になったので見かけない。風 物詩もまたひとつ消えてしまった。

文・写真の町田好一郎





市川 6日生まれ)を市長が訪問し、 れた児玉町宮内にお住まいの お祝いの「寿状」を手渡しま めでたく100歳を迎 サクさん (明治42年8月 えら

祝